

Numbeo classe Cuba comme le pays le plus sûr des Amériques



La Havane, 22 juillet, (RHC).- La plateforme Numbeo classe Cuba comme le pays le plus sûr de la région des Amériques.

Numbeo, une base de données mondiale sur les taux de délinquance perçus, la qualité de l'attention médicale et d'autres questions, a rendu un rapport sur lequel Cuba présente l'indicateur de criminalité le plus faible de la région: 29,02 cette année.

Le rapport de Numbeo signale que l'indicateur de sécurité à Cuba est de 70,98. L'analyse de cette plateforme a tenu compte des éléments comme le niveau de délinquance, la sécurité à l'heure de marcher dans la rue, aussi bien le jour que la nuit et les attaques à main armée, entre autres.

A l'échelle mondiale, la plus grande des Antilles se retrouve à la 28e position. Cuba reste l'un des rares États du continent par-dessus la moyenne globale en ce qui concerne la sécurité.

Source: Prensa Latina



Radio Habana Cuba